

que les dits comptes soient payés à même les crédits votés pour l'administration du département des Incendies pour 1911, tout en attirant l'attention du Conseil sur le fait qu'à la fin de l'exercice 1910, ledit département avait en disponibilité une somme de \$1,404 qui fut retournée au Trésor et que si lesdits comptes n'ont pas été payés plus tôt c'est que les factures n'ont été présentées qu'en 1911.

12.—Soumis le rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, concernant l'offre de la succession de Sir W. P. Logan de céder à la Cité, gratuitement et sans condition, partie de la rue Garnier, Fabre et Marquette et le lot du cadastre No 339-98 du Village de la Côte St-Louis, désigné comme Boulevard St-Joseph, (anciennement rue du Palais) tel que démontré en lignes rouges au plan produit, et recommandant que ladite offre soit acceptée.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

13.—Soumis les rapports de l'Inspecteur des Bâtiments, recommandant, avec l'approbation de l'Ingénieur en Chef, que les permis suivants soient accordés:

1o. Emile Leroux, pour ouvrir une cour à bois sur le lot No. cad. 2643, sub. 2367, coin de la rue Sanguinet et du Chemin Public, quartier Laurier;

2o. S. Gagnon, pour ériger un garage d'automobiles et boutique de réparations sur le lot No cad. 11, sub. 208, 1928, Boulevard St-Laurent, quartier Laurier;

3o. D. C. Chartier et Jos. Picotte pour installer un moteur de la force de 10 chevaux-vapeur pour y établir une fonderie, sur le lot Nos. and 541-542, No 1789 rue St-Hubert, quartier St-Denis.

4o. Lauzon et Lapierre pour installer un moteur électrique de la force de cinq chevaux-vapeur pour établir une boutique de menuisier et charpentier sur le lot No cad. 1704, sub. 247 No 131 rue Palm, quartier St-Henri.

5o. Jas. Halpin, pour installer un réservoir à gazoline Bowser en face du No cad. 1117b rue Larivière, quartier Ste-Marie;

6. David Deschamps & Cie, pour enmagasiner, recevoir et vendre de la gazoline, sur le lot No cad. 330, parties 84 et 85 No 691 Avenue Mont Royal, quartier St-Denis.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant l'octroi des dits permis.

14.—Le Contrôleur et Auditeur attire l'attention du Bureau sur le fait que les contrats faits en vertu d'une autorisation donnée à Son Honneur le Maire et au Greffier, concernant l'expropriation de la rue Sherbrooke, entre l'Avenue DeLorimier et l'Avenue Papineau sont signés par les parties, savoir: les successions Sheppard et Brunet et qu'il ne manque plus maintenant que de procurer les fonds nécessaires pour les fins desdits contrats, en conséquence, il est

Résolu: De prier l'Avocat en Chef de la Cité d'aviser aux moyen de tourner la difficulté et faire rapport sur cette expropriation vu que la loi est maintenant changée, quant au mode de paiement de ladite expropriation, qui par l'ancienne loi, devait être payée, moitié par les parties intéressées et moitié par la Ville, tandis que, par la loi actuelle de 1911, l'expropriation est payable entièrement par la Ville, ce qui fait que le montant de l'indemnité se trouve doublée en faveur des indemnitaires et le Bureau désire savoir s'il n'est pas nécessaire de précéder "de novo" à cette expropriation, conformément à la loi actuelle.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 Avril 1911, p.m.

M. Ainey, président. Tous présents.

1.—Soumis un extrait du procès verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 3 avril 1911, à l'effet de savoir "si le Bureau des Commissaires ou quelqu'un de ses membres a été l'instigateur d'un amendement qui a originé au Conseil Législatif, lors de la dernière session, à l'effet d'obtenir à la Cité de Montréal le pouvoir d'agrandir le Parc Mont Royal, en achetant 1,500,000 pds de la propriété Molson, moyennant \$1.00 le pied.

Baile, for coal supplied to the Fire Department, in 1910, the same amounting to \$1,442.94.

Resolved: To report to Council, recommending that said accounts be paid out of the appropriations voted for the administration of the Fire Department for 1911, and to call the attention of the Council to the fact that at the end of the fiscal year 1910, the said Department had an unexpended balance of \$1,404, which was returned to the Treasury and that the said accounts were not paid sooner because the invoices were only sent in 1911.

12.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that the offer from the Sir W. P. Logan Estate to cede to the City, gratuitously and unconditionally, a part of Garnier, Fabre and Marquette streets, and cadastral lot No. 339-98 of the Village of Côte St. Louis, known as St. Joseph Boulevard (formerly Palace St.), as shown, tinted red, on the plan filed, be accepted.

Resolved: To report to Council accordingly.

13.—Submitted reports from the Building Inspector, recommending, with the approval of the Chief Engineer, that the following permits be granted:

(a) Emile Leroux, to open a wood-yard on cadastral lot No. 2643, sub. 2367, corner of Sanguinet street and Public Road, Laurier Ward;

(b) S. Gagnon, to erect an automobile garage and repair shop on cadastral lot No. 11, sub. 208, 1928 St. Lawrence Boulevard, Laurier Ward;

(c) D. C. Chartier & Jos. Picotte, to erect a foundry on cadastral lots Nos. 541-542, No. 1789 St. Hubert street, St. Denis Ward, and install a 10 horse-power motor therein;

(d) Lauzon et Lapierre, to erect a joiner and carpenter's shop on cad. lot No. 1704, subd. 247, No. 131 Palm St., St. Henry and instal a 5 h. p. electric motor therein;

(e) Jos. Halpin, to erect a Bowser gasoline tank, opposite cadastral No. 1117b, Larivière street, St. Mary Ward;

(f) David Deschamps & Co. to store, receive and sell gasoline on cadastral lot No. 330, pts. 84 and 85, No. 691 Mount-Royal Avenue, St. Denis Ward.

Resolved: To report to Council, recommending that said permits be granted.

14.—The Comptroller and Auditor called the attention of the Board to the fact that the agreements in connection with the expropriation of Sherbrooke street, between Delorimier Avenue and Papineau Avenue, have been signed by His Worship the Mayor and the City Clerk, as per authorization given to them by the Council, and by the Sheppard and Brunet Estates, and that the funds required for such expropriation must now be provided.

Resolved: To request the Chief City Attorney to advise the Board as to what action should be taken in connection with said expropriation, inasmuch as the law has been amended as to the mode of payment of the cost thereof, which, under the former law, was to be paid one half by the interested parties and one half by the City, whereas in virtue of the Act adopted in 1911, the cost of the expropriation is to be paid entirely by the City, the compensation payable to the indemnitees being "ipso facto" doubled, and to inform the Board whether it is not necessary to proceed "de novo" with such expropriation, in accordance with the Act now in force.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 21st April, 1911, p.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Ainey in the chair.

1.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the City Council held on the 3rd April, 1911, whereby the Board are asked to state "whether the Board or Commissioners or any member thereof has been the instigator of an amendment which originated in the Legislative Council, at the last session, to the effect of